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これより、海津市まちづくり委員会「第２回自治基本条例策定分科会」を開

催させていただきます。 

会に先立ちまして、古川邦彦分科会長より一言ご挨拶をお願いします。 

 

（分科会長あいさつ） 

 

ありがとうございました。 

それでは会議の司会を、海津市まちづくり委員会要綱の規定により、古川分科

会長にお願いいたします。よろしくお願いします。 

 

それでは次第に基づき進めさせていただきます。 

次第２、「海津市総合開発計画について」事務局より説明をお願いします。 

 

総合開発計画とは、自治体が地域の総合行政を進めていくための政策大綱と

して、基本構想及びこれを具体化するための計画であります。これらは目指す

べき将来都市像とそれを実現するための政策を体系化したものです。 

これに対して、自治基本条例は、そうした政策を推進していく過程（立案・

実施・評価）全体にわたって貫かれる市政運営の原則を定めるものです。 

さて、本市では平成 19 年 3月に海津市総合開発計画を策定し、平成 19年度

から 28 年度までの 10 年間を見据えたまちづくりのビジョンである基本構想

と、これを実現するために必要な施策を体系的に定めた平成 19 年度から 23

年度までの５年間の前期基本計画を定めました。 

 前期基本計画が今年度(平成 23 年度)をもって終了することから、基本構想

の理念や現在の社会情勢等を踏まえ、平成 24年度から 28 年度までの５年間の

後期基本計画の策定に現在取り組んでいるところです。 

去る平成 23 年 7 月 1 日から 8 月 1 日においてはパブリックコメントを実施

し、現在は策定に向け最終的な段階に入ってきております。 

本日は、当課の担当者が総合開発計画および後期基本計画について、策定経

緯や主要事項をご説明させていただきますので、よろしくお願いします。 

 

（企画政策課 説明） 

 

 ありがとうございました。 

 只今、企画政策課から説明がありましたが、ご質問等ありましたらお願いし

ます。 

 

この総合開発計画は、豊かさを求めているだけの計画にみえるが、今は豊か

さから幸せを求める時代に変わってきていると思う。この計画を変えよという

気はありませんが、何かそういうものを入れて欲しかったと思いました。 

 

 質問を先に出していただいて、その後まとめて回答してもらうこととしま
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す。ほかに質問等はありませんか。 

 

海津市の人口の適性値はどのように考えていますか。と言いますのは、工場

誘致と言ってもこの辺りは農業地帯ですので、これ以上工場を誘致するのは難

しいと思います。市としてどれくらいの適正値をみながら整備をしていくのか

お聞きしたいです。 

 

 感想ですが中身が薄いと感じました。知名度を高める等、色々と政策があり

ますが、海津市に住んでいる人がどう豊かに生きるか、ここで生まれ育った子

供がふるさとに定着しようと思えるか、そういった事が大切なのではないかと

思います。 

 

 只今の質問、ご意見等について事務局から説明をお願いします。 

 

 若者の幸せということについては、ご意見として伺っておく事とさせていた

だきます。次に適正人口と言う事ですが、海津市として適正人口を定めた事は

ありません。 

 総合開発計画について中身がない、薄いなどのご意見をいただきましたが、

同計画は、海津市の 10 年間のまちづくりビジョンを定めた計画（基本構想）

であります。そしてこれを実現するために必要な施策を体系的に定めた基本計

画、さらに財政的措置を含めてより事業を明確化した実施計画があります。今

回ご説明させていただいた事は基本構想と基本計画の策定経緯等ですので、あ

らかじめご理解をいただきたいと思います。 

 

ありがとうございました。 

まだ色々と質問等あるかと思いますが、時間の都合上、ここまでとさせて頂

きます。 

続きまして「次第３のワークショップ」に移りたいと思います。 

事務局から説明をお願いします。 

  

総合開発計画の説明と質疑で予定していた時間が随分遅れておりますので、

ワークショップは次回の分科会に持ち越しをさせていただきたいと思います。 

進行は菊本先生にお願いしたいと思います。 

 

 先ほど総合開発計画について説明がありました。これから２グループに分か

れてフリーディスカッションをしていただきたいと思います。総合開発計画の

説明を受け、委員の皆さんは色々なご意見をお持ちのようです。どのようなま

ちにしていきたいのか、そうしたご意見は条例の前文にも繋がっていく事にな

りますので、色々と意見交換をしていただきたいと思います。 

 

（ フリーディスカッション ） ※別添 1参照 

 

ありがとうございました。 
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続きまして、次第 4．事務連絡をお願いします。 

 

分科会の開催日につきまして、 

１０月２１日（金）１３：３０～１５：３０ 海津庁舎 1階「大会議室」 

１１月２１日（月）１３：３０～１５：３０ 海津庁舎 1階「大会議室」 

１２月１６日（金）１３：３０～１５：３０ 海津庁舎 1階「大会議室」 

あらかじめ決めさせていただきましたので、よろしくお願いします。以上です。 

 

ありがとうございました。 

本日の予定は、以上で終了しました。 

これで「第２回海津市自治基本条例策定分科会」を閉じさせて頂きます。 

 

本日は、ありがとうございました。 

 

（15:30終了） 

 


